

Resumen

Los cerdos domésticos son el resultado de la unión de 2 diferentes razas de jabalís uno europeo el sus scrota y uno asiático el sus vittatus. Al principio Vivian de forma libre pero después el hombre comenzó a domesticarlos.

Existen 2 teorías sobre el origen de los cerdos. La primera teoría fue dada por Sanson y nos dice que los cerdos no tienen una fórmula vertebral idéntica.

La segunda teoría es la más aceptada esta fue dada por Dechambre en esta teoría se indica que es una descendencia doble dos especies así pues la diferencia que tiene esta nueva especie es normal. A su vez Corvin señaló que todos los porcinos ya sean silvestres o salvajes son diferentes aun que se reproduzcan entre si así se producen animales mestizos.

Los cerdos fueron distribuidos por todo el mundo ya que estos animales se adaptan a cualquier clima. En su distribución por América el cerdo llegó primero a Santo Domingo, Puerto Rico, Cuba y Jamaica procedentes de las islas canarias en el año de 1493, 1536 el cerdo se introdujo a Colombia y en 1525 por órdenes de Carlos V la expedición de Rodrigo de Bastidas llevó 300 cerdos con los cuales colonizaron el nuevo mundo.

En un principio los cerdos eran usados por su grasa y no por la carne de estos animales hasta que en el año de 1914- 1918 debido a la baja rentabilidad que tenía la grasa animal comparada con la vegetal se comenzó a aprovechar la carne por lo cual se hicieron mejoras en su genética para que estos fuesen más del tipo cárnico.

El cerdo ha tenido 3 modificaciones zootécnicas a lo largo de los años:

La primera fue con el jabalí este era ágil, chico, con cabeza robusta tenía 70% de su peso en la parte anterior y el 30% en la parte posterior

La segunda fue en 1900 el peso del animal se equilibró en 50%- 50%

La tercera modificación es la de la actualidad el 70% de su peso está en la parte posterior y el 30% en la parte anterior.

Dibujo

